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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.042
Aos 31 (trinta e um) dias do mês de maio do ano de 2.016 (dois mil e dezesseis), às 17h15min, na

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello

Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 16ª Sessão Ordinária, durante o 2º Período

Ordinário, do 4º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber:

ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS

TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL BELLO/PSDB,

SIRLENE M.Z. FRIGO/PR e CLAUDINO CELSO KIELING/PSD. Foi verificada presença de todos e,

confirmada a existência de “quorum”, o Sr. Presidente deu início aos trabalhos e cumprimentou

os Senhores Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA

DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor

Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição

para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a Primeira Secretária,

Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura da ata da sessão anterior.

Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n° 2.041 (dois mil e quarenta e um), de 24

(vinte e quatro) de maio de 2016 (dois mil e dezesseis) para deliberação plenária, sendo

colocada em discussão e votação. Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação,

sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra para a Primeira

Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse as leituras das

correspondências recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A)

Comunicado CM 041550/2016, de 09/05/2016, oriundo do Ministério da Educação, que

comunica a liberação de recursos do programa FNDE. B) Comunicado CM 047131/2016, de

19/05/2016, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação de recursos do

programa FNDE. C) Ofício circular nº 002/2016, de 10/05/2016, oriundo da UVESC, que pede a

adesão da Câmara de Vereadores para aprovação de Decreto Legislativo para que a UVESC

encaminhe ao plenário da ALESC uma PEC com o objetivo de aumentar o percentual da saúde

no orçamento do Estado. D) Ofício nº 06/2016, de 30/05/2016, oriundo do Poder Executivo

Municipal, que encaminha o balancete mensal e as respectivas notas de empenho, relativas ao

mês de abril/2016, da prefeitura municipal e dos seguintes fundos municipais: saúde, assistência

social, rotativo habitacional, desenvolvimento agropecuário, e infância e adolescência. E)

Certidão expedida pela Vara Criminal da Comarca de Concórdia, que certifica a presença de

Neiva Klemann Tonielo a disposição do Juízo criminal com a finalidade de comparecimento em

audiência realizada em 24/05/2016, entre as 16h30e 18h20. DA PALAVRA LIVRE: O Vereador

Ademir Pedro Toniello/PT inscreveu-se previamente para uso da palavra livre e fez uso da

mesma nos termos seguintes: Cumprimento o Presidente os nobres colegas Vereadores, e as

Vereadoras os visitantes e os funcionários. Quero fazer um pedido que na propriedade do Vilmar

de Moura, existe um bueiro quebrado na estrada, que da acesso a ele, próximo aonde morava

o Ari Tapparo. E está difícil o trafego de caminhões neste local. No sábado eles vão carregar

frango, são sete ou oito caminhões o certo nem sei. O técnico passou lá ver eu também tive

passando e o acesso é difícil. Ao redor do aviário precisa de muito cascalho. Então apenas

conversei com o presidente em particular, e ver se ele pudesse levar o conhecimento ao

Prefeito amanhã. E que pudessem resolver até sábado isso ai. Se não vamos ter que ver outro
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jeito. Vamos ter que subir lá e tentar ajudar ele de outro jeito. Mas eu tenho certeza que vão

fazer porque, quanto menos problema melhor. Pois até que pequeno o problema melhor de se

resolver. Então peço ao presidente que leve este conhecimento ao Prefeito, para ir lá dar uma

olhada e ver para arrumar logo. É um produtor grande e merece ter um  acesso de qualidade. E

é desde o dia 10 de Dezembro de 2015, que fez o pedido para arrumar este bueiro e levar

cascalho. E já se passou cinco, seis messes e nada foi feito ai fica difícil. Então vamos tentar

resolver numa boa, ai se não fica difícil. Vamos resolver que fica melhor para todo mundo.

Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento.

DA ORDEM DO DIA: Não houve assuntos relacionados na ordem do dia. DO ENCERRAMENTO DA

SESSÃO: Convoco os Nobres Colegas Vereadores para a Sessão Ordinária a realizar-se no dia

Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento 07/06/2016, terça feira, as

17h15min. Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________  _________________________

____________________________________________________

___________________________________________________

Adelmo José Zanesco
Presidente

Valdir Dal Bello
Segundo Secretário


